

# X•RAY DEVELOPER

1 Litre

ITEM # 60008

SYSTÈME

# PERI•ONE

SYSTEM

**RTU**

READY TO USE CHEMISTRY  
FOR X-RAY FILM  
SOLUTION PRÊTE À L'EMPLOI

**For Rollerless Processors**  
Pour machines de traitement sans rouleau

**maxill**

1-800-268-8633

PERI-ONE is Ready to Use. Do not dilute. Do not mix with any other product. Formulated for use in a Peri Pro x-ray film developing system.  
**Information:** PERI-ONE DEVELOPER should be used with PERI-ONE FIXER.

**Warranty:** PERI-ONE DEVELOPER is guaranteed against manufacturing defects and/or mis-formulation.

**Storage:** Keep container closed when not in use. Store in a cool, dry and well ventilated environment. Keep away from children. Store away from incompatible products.

**Disposal:** Environment regulations vary nationwide. Dispose of used solution in accordance with municipal, provincial and federal regulations in addition to those of your institution.

PERI-ONE est prêt à l'emploi. Ne pas diluer. Ne pas mélanger avec d'autres produits. Conçu pour être utilisé avec le système de développement radiographique Peri Pro.

**Renseignements:** Le DÉVELOPPEUR PERI-ONE devrait être utilisé avec le fixateur PERI-ONE.

**Garantie:** Le DÉVELOPPEUR PERI-ONE est garanti contre tout défaut de fabrication et/ou de préparation.

**Entreposage:** Bien refermer les récipients après chaque utilisation. Conserver dans un lieu sec, frais et bien aéré. Garder hors de la portée des enfants. Conserver à l'abri des matières incompatibles.

**Élimination:** Les règlements concernant l'élimination des déchets varient d'une province à l'autre. Éliminer la solution usagée conformément aux règlements municipaux, provinciaux et fédéraux en plus des règlements de votre employeur.

## PERI ONE SYSTEM DEVELOPER CHEMISTRY FOR X-RAY FILM

Read Material Safety Data  
Sheet Before Using

## PERI ONE SYSTEM DEVELOPER



## DÉVELOPPEUR POUR SYSTÈME PERI ONE

Lire la Fiche Signalétique  
Avant d'Utiliser

**CAUTION:** CAUSES EYE AND SKIN IRRITATION. HARMFUL IF INGESTED. AVOID BREATHING MIST. Avoid contact with eyes and skin. Wear eye / face protection, suitable gloves and other protective clothing. Keep away from heat and oxidizing agents.

**EYE CONTACT:** Rinse immediately with water. Remove contact lenses if any, and continue rinsing with water for 15 minutes while holding eyelids open. Call a physician immediately.

**SKIN CONTACT:** Flush skin with plenty of water. Remove contaminated clothing. Call a physician if irritation or burning persists.

**INGESTION:** Do not induce vomiting. Give large amounts of water. Never give anything by mouth if person is unconscious. Call a physician immediately.

**INHALATION:** Remove to fresh air. If breathing is difficult, give oxygen. Call a physician immediately.

**CAUTION:** PROVOQUE L'IRRITATION DES YEUX ET DE LA PEAU. NOCIF EN CAS D'INGESTION. ÉVITER D'INHALER LES BROUILLARDS. Éviter tout contact avec les yeux et la peau. Porter un équipement de protection des yeux et du visage, des gants et autres vêtements protecteurs appropriés. Conserver à l'abri de la chaleur et des matières comburantes.

**CONTACT AVEC LES YEUX :** Rincer immédiatement à grande eau. Enlever les verres de contact le cas échéant, et continuer à rincer à grande eau pendant 15 minutes tout en maintenant les paupières ouvertes. Consulter immédiatement un médecin.

**CONTACT AVEC LA PEAU :** Rincer à grande eau. Enlever les vêtements contaminés. Consulter un médecin si l'irritation ou les brûlures persistent.

**INGESTION :** Ne pas tenter de faire vomir. Faire boire beaucoup d'eau. Ne jamais rien faire avaler à une personne inconsciente. Consulter immédiatement un médecin.

**INHALATION :** Placer la victime à l'air frais. Si la victime a de la difficulté à respirer, administrer de l'oxygène. Consulter immédiatement un médecin.

by **MAXILL INC.**

ST. THOMAS, ONTARIO, N5R 6C8, CANADA

Phone: 1-800-268-8633 • Fax: 519-631-3388 • Internet: [www.maxill.com](http://www.maxill.com)

MADE IN CANADA

INSTITUTIONAL USE ONLY - RÉSERVÉ À L'USAGE DES ÉTABLISSEMENTS